

WARTA

MILITER

Puldata Kodim 1421/Pangkep Berjalan Lancar, Brigjen TNI Dany Budiyanto Tekankan Sinergi dan Kesiapsiagaan

HermanDjide - PANGKEP.WARTAMILITER.COM

Dec 5, 2024 - 16:40



Puldata Kodim 1421/Pangkep Berjalan Lancar, Brigjen TNI Dany Budiyanto Tekankan Sinergi dan Kesiapsiagaan

PANGKEP – Kegiatan Puldata Kodim 1421/Pangkep yang digelar pada Kamis, 5 Desember 2024, berlangsung lancar dan penuh semangat kolaborasi. Bertempat di Aula Makodim 1421, acara ini dipimpin langsung oleh Tim WASGIATNISTER

ITPUSTERAD yang dipimpin Brigjen TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han. Kehadiran tim tersebut mendapat sambutan hangat dari jajaran Kodim 1421 dan para Danramil yang berada di bawah komando wilayah.

Dalam sambutannya, Mayor Arm Takdir, mewakili Dandim 1421/Pangkep, memaparkan profil wilayah Kodim yang mencakup kawasan pegunungan, daratan, dan kepulauan dengan 9 Koramil di 13 kecamatan. Beliau juga melaporkan capaian kegiatan Staf Teritorial Kodim 1421 yang telah dilaksanakan secara optimal sepanjang tahun 2024, sesuai arahan Komando Atas.

Brigjen TNI Dany Budiyanto, dalam arahannya, menekankan pentingnya menjaga hubungan harmonis dengan masyarakat dan menghindari sikap arogansi. Ia menggarisbawahi bahwa tugas TNI bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga membangun sinergi dengan berbagai pihak untuk memastikan stabilitas wilayah yang berkelanjutan.

Selain itu, Brigjen TNI Dany mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi ancaman serta perlunya pemutakhiran data wilayah secara terus-menerus. Data yang akurat, menurutnya, menjadi kunci dalam mendukung keberhasilan pelaksanaan tugas di lapangan dan mencegah terjadinya gangguan keamanan.

Puncak kegiatan diisi dengan pemeriksaan produk Staf Teritorial Kodim 1421 oleh Tim ITPUSTERAD. Proses ini dilakukan secara mendetail untuk mengevaluasi efektivitas program yang telah dijalankan dan memastikan bahwa tugas teritorial terlaksana dengan baik.

Acara yang berlangsung sejak pukul 10.30 hingga 12.30 WITA ini berjalan aman dan terkendali. Kesuksesan kegiatan Puldata ini menunjukkan koordinasi yang baik antara Kodim 1421/Pangkep dan Tim WASGIATNISTER ITPUSTERAD. Diharapkan, hasil dari kegiatan ini mampu meningkatkan kesiapsiagaan Kodim dalam menjaga keamanan dan stabilitas wilayah.

Kegiatan ini juga menjadi momentum penting bagi Kodim 1421 untuk terus memperkuat sinergi antarinstansi dalam mendukung keamanan, stabilitas, dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kabupaten Pangkep. (Herman Djide)